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                              VI Всероссийский педагогический                                              

фестиваль «Берега Детства» 

 

    24 марта в ДДюТ прошел Всероссийский педагогический 

фестиваль «Берега Детства». Его тема – «Партнерство семьи с 

образовательной  организацией: интерактивные формы работы с 

родителями». В числе гостей были представители различных 

школ, организаций и учебных учреждений. Наш руководитель  Лидия Анатольевна 

Васильева рассказала педагогам о деятельности объединения «Юный журналист», наших 

занятиях и творческих планах. А юнкоры провели мастер-класс на тему: «Интервью - 

искусство общения с родителями». В своем выступлении я сообщила, как умение брать 

интервью помогло правильно и грамотно составить вопросы, когда я писала научно-

исследовательскую работу об антифашистской подпольной  организации  «Молодая 

гвардия». Именно благодаря навыкам,  которые получила на занятиях в объединении,  

мне удалось раскрыть вопрос во многих аспектах 

и воссоздать полную картину далеких лет 

Великой Отечественной войны.  

     Юнкоры беседовали с сотрудниками 

«Юношеской автомобильной школы»                         

г. Владимира. Педагог-организатор Марина 

Валентиновна Мухина и заместитель директора 

школы Любовь Витальевна Кузьмина рассказали 

о своем учреждении, поделились впечатлениями о  

фестивале. Любовь Витальевна отметила, что ей 

мероприятие запомнилось  палитрой интересного общения. Такие встречи пополняют 

педагогическую копилку новыми идеями. Мероприятие дало педагогам и ученикам 

практический опыт и новые знания.    

                                                                            Юлия Гуреева, 11 класс,  лицей № 17 
                                                                           

        Март 2017 

  

ИЗДАЕТСЯ С ЯНВАРЯ 2010 ГОДА 
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      Вниманию участников Всероссийского  педагогического 

фестиваля была представлена разнообразная программа:   

концерты, квесты,  мастер - классы. Один из них состоялся в 

нашем объединении «Юный журналист».                                                      

     Свои исследовательские работы на мастер-классе 

представили наши ученики: Юлия Гуреева, Кристина 

Герасимова и Сергей Солодкин. Обсуждали  актуальные темы: 

сохранение памяти о людях, защитивших нашу Родину во время  Великой 

Отечественной войны и вопросы общения современной молодёжи с родителями. 

Участники встречи очень внимательно слушали  ребят, задавали вопросы, а потом 

рассказали о своем учебном заведении – «Юношеская автомобильная школа». Здесь 

регулярно проводятся мероприятия по вопросам безопасности и соблюдения правил 

дорожного движения. Недавно прошла  акция «Жизнь важнее скорости». Гости 

сообщили, что детский автогородок приглашает школьников на учебу и подготовку к 

получению водительских прав. Набор в ряды юных водителей проходит в первый 

понедельник сентября. Педагоги сказали: «Фестиваль «Берега Детства» был полезен как 

для ребят, получивших полезную информацию, 

так и для педагогов, которые подробнее узнали 

проблемы подрастающего поколения. 

 Полина Денисюк, 8 класс, школа № 40 

     

 Меня заинтересовала информация педагогов 

«Юношеской автомобильной школы». Для меня 

стало неожиданностью, что расположена она 

совсем недалеко от ДДюТ, в Центральном парке  

культуры и отдыха города Владимира и в ней 

обучается 1 200 школьников разного возраста. 

Узнать все это было интересно и познавательно.                                                    

  Антон Уваров, 10 класс, школа № 25 
  

     На  мастер-классе мы обсуждали с гостями 

важные для современных подростков темы: 

«Интервью-искусство общения с родителями. 

Сохраним семейные ценности». К проведению  

мастер-класса мы готовились основательно.  

На занятии повторили, как надо правильно 

брать интервью, как юнкор должен вести себя 

с собеседником, заранее подготовили вопросы.  

Гостей пришло не так много, как ожидалось,   

но это не помешало общению, оно получилось 

интересным и для них, и для нас. Лично я 

узнал, что у нас в городе школьники могут бесплатно обучаться правилам вождения 

транспорта. Когда пройдешь полную программу, то потом в автоинспекции сдаешь 

экзамен и получаешь права.  Мне понравились и наш мастер-класс, и гости, я всем 

остался доволен.                                               

                                                                            Денис Удальцов, 9 класс, школа № 16               

                                                                                      



 

3 «Рыцари пера» 

   

  Я  рассказал гостям - педагогам, что 

в объединение «Юный журналист» 

занимаюсь несколько лет, пишу 

заметки в наши газеты,  недавно стал 

редактором  одной из них - «Полет 

мысли». Много занимаюсь развитием речи, тренирую свою 

дикцию. Помогаю совершенствовать речь и ребятам нашего 

объединения, провожу тренинги,  практические занятия.                                 

        В декабре я участвовал в фестивале ораторского искусства 

«Владимирский Златоуст», занял второе место. Хочу  сказать, 

что  хорошие  ораторские навыки я приобрел не только благодаря занятиям в 

объединении,  ценные плоды принесло общение с мамой. С самого раннего детства мама  

читала мне книги и разговаривала со мной на разные темы, и что очень важно - не 

обходила взрослые темы. И теперь я благодарен маме.  

        Твердо убежден, что в современном мире, в мире технологий просто необходимо 

живое общение родителей с детьми. Не следует оставлять ребенка надолго  один на один 

со смартфоном. Знаю из своей практики,  когда живое общение начнёт преобладать над 

виртуальным, уровень ораторского искусства возрастет вдвое.           

                                                                           Сергей Солодкин, 11 класс, лицей № 17 

             

              

              Нашему сайту 5 лет!    

 

16 марта 2012 года в сети интернет появился сайт      

 объединения «Юный журналист» ДДюТ г. Владимира                                                                     

 

➢ За пять лет на сайте побывало более 7000  посетителей. 
 

➢ Общее количество просмотров превысило 31 000. 

      Предложил идею и воплотил ее в жизнь семиклассник  Данила Авдеев. Сейчас 

Данила - студент первого курса ВлГУ.  Но по-прежнему не прерывает связь с 

объединением «Юный журналист». Приходит на занятия, встречается с ребятами, 

проводит мастер-классы, рассказывает о ходе реализации  Всероссийской программы 

«Тетрадка Дружбы».  Данила - куратор этой программы во Владимирской области.   

      Наш сайт оперативно наполняется  новостями о жизни объединения «Юный 

журналист», информацией о деятельности ДДюТ, о добровольческих акциях, конкурсах, 

фестивалях. Регулярно публикуются выпуски ежемесячных изданий газет «Рыцари 

пера», «Полет мысли», размещаются выпуски литературного альманаха «5+!».                      
Невозможно рассказать обо всех наших авторах, всем им большое спасибо за участие!                   

5 лет мы делимся полезной информацией,  совершенствуем сайт, чтобы  он стал удобнее 

и интереснее для читателей.  Наши читатели, оставайтесь на unjur.ucoz.ru                                                                                                                                                                             

  

https://www.l-oko.ru/authors.php
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Гражданско-патриотический форум «Патриот России» 

     Во Всероссийском детском центре 

«Смена» (Краснодарский край, Сукко) с 17 

января по 6 февраля прошел  гражданско-

патриотический форум «Патриот России». 

В форуме приняли участие 290 детей из 29 

регионов России. В их числе - учащиеся 

школы № 24 города Владимира. 

Впечатлениями  о пребывании на форуме 

делится юнкор Виктория Кузнецова.     

           

         Первый раз я испытала такие эмоции от поездки в лагерь. Дорога заняла целые 

сутки. Для меня время было отчасти скучным, отчасти интересным, ведь я ехала в 

компании знакомых людей. Удивительно, как меняется атмосфера, когда ты не один. 

Когда приехали в лагерь, то я боялась, что будет общий душ. Но опасения оказались 

напрасными. По два - три человека нас поселили в комнаты со всеми удобствами и 

предложили пятиразовое питание. Не было ни дня, чтобы мы бездельничали. 

Обязательно утром  делали зарядку, посещали школу.  

        Нам рассказали, что участники форума «Патриот России» первыми  апробировали 

систему дистанционной школы ВДЦ «Смена», что позволило продолжать освоение 

новых тем по всем общеобразовательным предметам. В программе форума было много 

интересных мероприятий. Устраивались различные игры, проводились дискуссии, 

посвященные различным областям жизни России и гражданской ответственности.                                           

        Образовательная программа форума предлагала работу по пяти направлениям: 

волонтерство, история, спорт, наука и культура. Я выбрала историю, она включала 

музейное дело и исторические даты. Мы разрабатывали и защищали проекты по 

созданию    календаря  памятных дат России,  энциклопедии 

о молодых ученых  России. Также участвовали в тренингах и 

играх.  Каждый вечер в актовом зале проводились  различные 

тематические мероприятия. Мне особенно памятен 

литературный вечер, посвященный Великой Отечественной 

войне. Мы встречались с интересными и знаменитыми 

личностями: учеными исторических институтов, с Олегом 

Сидоровым, участником многих музыкальных проектов, 

таких как «Главная сцена», «Голос». Среди гостей были 

серебряный призёр Паралимпийских игр в Лондоне Олег 

Шестаков и парадайвер Никита Ванков.                                                                                      

       Скажу откровенно: Всероссийский детский центр  

«Смена» - удивительный лагерь! Я очень рада, что мне 

выпала такая возможность посетить этот форум и приобрести для себя новые знания и 

новых друзей.                                    

                                                              Виктория Кузнецова, 10 класс, школа № 24                 
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                ПОИГРАЛИ В «КРУГОСВЕТКУ         

 

         27 марта в мраморном зале Дворца детского (юношеского) 

творчества прошла конкурсная программа «Дворцовая кругосветка», 

посвященная 95-летию пионерской организации и 45-летию музея 

«Страницы детства» ДДюТ.                                                              

       Это было веселое и поучительное путешествие в мир детства.                           

12 команд выполняли  разнообразные задания: отвечали на вопросы, 

отгадывали загадки, решали кроссворды и головоломки, складывали пазлы, рисовали, 

мастерили поделки, рассказывали об интересных людях и брали интервью. Оценивало 

работу жюри, в которое входили педагоги Дворца.   

                                                           

     Активно, весело, заинтересовано 

участвовали в игре все члены команды 

«Юнкоры». Выполняя разные задания и 

отвечая на вопросы, ребята показали хорошие 

знания, командную сплоченность, проявили 

находчивость и смекалку. Это оценило жюри, 

и команда «Юнкоры»  завоевала диплом 

победителя в номинации «Мастерская 

подарков». А менеджер ВПОО «Милосердие и 

порядок» Оксана Завьялова вручила каждой 

команде сладкий подарок – большой пирог. 

Программу  «Дворцовая кругосветка» разнообразили   выступления девочек из эстрадной 

студии «Шанс», веселые физкультминутки и танцевальные моменты. Весело и интересно   

провели время участники игры.          Пресс-служба объединения «Юный журналист» 
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Моя Родина 
 

   Слово «Родина» ассоциируется у меня с  таким прилагательным как родной. 

Россия, родители, дом, город Владимир, в котором я родился и вырос, друзья, знакомые 

кошки и собаки в районе, школа, необычайно красивая русская природа, исторические 

здания в центре  нашего города, Дворец детского (юношеского) творчества и многое 

другое. Всё то, что окружало меня столько лет – это и есть моя Родина.  

   У каждого это слово имеет своё сакральное значение. Для кого-то Родина - вся 

наша необъятная страна. А есть люди, для которых 

она выступает в качестве небольшой деревушки, где 

и людей-то почти не осталось. Человек уехал из 

родимого места и теперь живет в большом 

мегаполисе. В крупном  городе  больше возможностей 

для культурного развития, общения, просто 

интереснее жить. Важно не то, что человек покинул 

свой дом, а то, что он всю жизнь  помнит своё родное 

место, малую родину.   

                                                                                                               

            Родину, как и отца с матерью, не выбирают. Любишь ее такой, какая она есть.  

            Мы - граждане Российской Федерации. Я рождён и воспитан в этой стране. Но 

если вдруг судьба занесёт меня на другой континент земли, и я буду жить вдали от нашей 

страны, чужбина не сможет заменить мне родину. Моя родная страна - Россия на всю 

жизнь. Был бы я рождён в Африке, то моей родиной на всю жизнь стала бы Африка. 

Родину нельзя купить или продать. Её можно приобрести. Есть исключения: люди 

рождаются в одной стране, но в силу каких-то обстоятельств находят её в другой.  

         Для меня слово Родина связано с понятием патриотизм. Ведь патриотизм – это 

любовь к родине. Но в последнее время я сталкиваюсь с настоящим цинизмом и 

бесчинством в современном обществе. Сейчас пошла такая тенденция, что патриотизм 

перерос в показуху. Человек называет себя патриотом, но не знает элементарного - 

истории своей страны. Он лишь бьёт себя в грудь, доказывая всем, что по-настоящему 

любит и уважает свою Отчизну, оскорбляет другие народы и нации, превознося свою 

страну выше других государств. Это я называю показухой. Таких людей можно назвать 

антипатриотами,  они выставляют нашу страну не в лучшем виде.   

  У меня есть малая родина и любимая страна, которую я не собираюсь покидать. 

Россия огромна, её история величава, замечательные люди жили здесь и проживают в ней 

сейчас. К сожалению, в моей стране есть недостатки. Мой патриотизм заключается не в 

том, что я собираюсь закрывать глаза или обманывать себя. Истинный патриот будет 

жить и работать на благо Родины, на благо страны, чтобы в скором времени этих 

недостатков стало как можно меньше.  

Я надеюсь, что в недалеком будущем псевдопатриотов станет как можно меньше. 

Надо чтобы граждане научились здраво смотреть на мир и возникающие в нем ситуации. 

Не будем обманывать себя, идеализируя мир только в своих фантазиях.                                               

Мы – русские люди. И наша задача - изменить страну к лучшему. 

                                                                   

                                                               Сергей Солодкин, 11 класс, лицей № 17 лет  

 



 

7 «Рыцари пера» 

                      Марафон «Москва-Пекин. Навстречу  будущему» 
       Праздник 8 Марта мы с семьей отмечали в пиццерии. Позвонил тренер и пригласил 

на встречу с известным бегуном-путешественником Александром Капером, который 

завтра будет во Владимире.  4 марта он стартовал в Москве и поставил  себе цель - 

пробежать 8000 километров за 200 дней.                                                                                                          

       Я, конечно, очень обрадовался,  что увижу  человека, который решил преодолеть 

такую  сложную  дистанцию. Сам я занимаюсь  бегом не первый год и знаю, как нелегко 

даются большие дистанции.                                                                                                                                               

     В Центральный парк культуры и отдыха 

 города Владимира  в 10 часов утра пришли  

ученики разных школ города Владимира, 

студенты, спортсмены. Пришёл на встречу 

владимирский легкоатлет, мастер спорта 

международного класса, чемпион мира в беге 

на 100 километров Алексей Волгин.  Вместе  

мы пробежали символический круг вокруг 

парка и сделали совместное фото. Каждый, кто 

пробежал  даже несколько десятков метров вместе с организатором масштабного 

проекта, получал  памятный знак «Участник забега Москва-Пекин». Мы пожелали 

Александру Каперу  счастливого пути и приятных встреч в дороге.                                                 

    Я вернулся домой и в интернете прочитал подробную информацию про 

ультрамарафон «Москва-Пекин. Навстречу будущему». Для достижения поставленной  

цели  Капер пересечет территорию 16 российских регионов, трех государств и проведет 

100 мероприятий. В СМИ пишут, что этот  пробег станет самым продолжительным в 

мире.  В социальных сетях  Александр делает  отчеты о своем путешествии, рассказывает 

о встречах и городах. Судя по селфи, его путь по Владимиру прошел через площадь 

Победы, центр города и Дом культуры молодежи. Суточный пробег получается разный: 

по графику 35-40 км с перерывом на дневной сон и прием пищи. Из непредвиденных 

обстоятельств, которые случились  на пути из Москвы во Владимир, -  это порванные 

кроссовки. Но  в путешествие Капер взял их с запасом -25 пар.  

     Александр Капер говорит: «Марафон проводится с целью показать миру единство и 

дружбу народов нашей страны». Финиш состоится 19 сентября в столице Китая Пекине.    

Денис Удальцов, 9 класс, школа № 16  
 

                 
                  На  фотографии  я крайний слева 
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                Участники экологического конкурса получили награды  

     ГИМЦ  города Владимира  второй раз  проводит конкурс заметок и 

репортажей «Экологические проблемы г. Владимира и пути их 

решения». Сохранение природы - наша главная задача.    

    Совершенствование автомобильного транспорта, развитие 

дорожной инфраструктуры и уменьшение пользования личным 

автотранспортом - основные пути защиты от вреда автотранспорта для 

окружающей среды.  

    Жюри конкурса, в состав которого вошли педагоги ДДюТ Орлова 

Надежда Сергеевна и Фадеева Анастасия Евгеньевна, оценивали работы 57 учащихся  из 

27 образовательных учреждений. 3 марта состоялось награждение. Я получила диплом 

призёра в номинации «Заметка, репортаж». Таким результатом я довольна. Мне 

потребовалось провести значительные исследования по проблеме увеличения 

автомобилей во Владимире. Главная тема - негативное влияние огромного скопления 

автотранспорта на атмосферу на трассе М-7. Я рассмотрела 

проблему в нескольких аспектах и сформулировала пути 

выхода из неё. Чтобы подтвердить свои доводы, я взяла 

интервью у горожан, проживающих рядом с 

автомагистралью.                                                                         

   Считаю, что экологический конкурс даёт ценный опыт 

школьникам, которые собираются стать  журналистами, а 

также тем ребятам, кто стремится реализовать свои 

творческие способности.  Организаторы сообщили, что 

конкурс состоится и в следующем году, но форма изменится. Советую юнкорам и не 

только им: пробуйте силы в разных творческих мероприятиях,  это поможет развить 

журналистские навыки и набраться опыта.        Юлия Гуреева, 11 класс, лицей № 17                                                        
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